

Surintendant(e) aux opérations

Société Terminaux Montréal Gateway est l'un des principaux opérateurs portuaires de Montréal, jouant un rôle essentiel dans la logistique du commerce international. Nous sommes spécialisés dans les opérations de manutention de conteneurs maritimes, englobant le chargement et déchargement efficace des marchandises en provenance et à destination des navires, des trains et des camions.

En choisissant MGT comme employeur, vous rejoindrez une équipe talentueuse et passionnée qui valorise l'excellence et le respect des engagements envers nos clients. Nous offrons un environnement de travail stimulant, valorisant et sécuritaire, ainsi qu'une culture d'entreprise dynamique où chaque membre de l'équipe peut contribuer au succès de l'entreprise.

Venez découvrir l'industrie maritime et les différents métiers en visionnant cette [vidéo informative](#).

Veiller au bien-être de nos employés est notre priorité. Nous offrons des conditions de travail et des avantages sociaux compétitifs à nos employés:

- Salaires très compétitifs;
- Primes de quarts;
- Programme de bonification annuelle;
- Gamme complète d'assurances collectives;
- Régime de retraite à cotisations déterminées avec participation de l'employeur;
- 17 jours de vacances dès la première année complétée;
- Programme d'aide aux employés et à la famille;
- Programme de reconnaissance des années de service;
- Stationnement gratuit.

Informations supplémentaires sur le poste :

- Il s'agit d'un poste syndiqué;
- Horaire de 40 heures/semaine, du dimanche au samedi;
- Quarts de jour, soir et de nuit, sur rotation aux 2 semaines;
 - Prime de soir à 10,25\$/heure;
 - Prime de nuit à 20,50\$/heure;
 - Prime de fin de semaine à 103,73\$/heure.

Principales responsabilités :

Relevant des superviseurs aux opérations, la personne occupant ce poste sera responsable de :

- Planifier et coordonner les opérations de chargement et de déchargement des conteneurs provenant des trains, navires et camions dans nos deux terminaux;
- Maintenir et/ou augmenter les objectifs de productivité en utilisant de manière efficace nos ressources humaines et matérielles ainsi que notre environnement d'entreposage;

- Appliquer les règlements de sécurité de l'entreprise et les pratiques de travail afin que nos employés travaillent dans un environnement sécuritaire;
- Proposer des axes d'amélioration qualitative et de productivité;
- Faire des recommandations pour améliorer le service à la clientèle;
- Effectuer toutes autres tâches connexes.

Exigences requises :

- Diplôme d'études universitaires et/ou collégiales en gestion des opérations, logistique du transport ou tout autre domaine pertinent;
- Minimum de 5 ans d'expérience au niveau opérationnel de préférence dans le domaine de la logistique, du transport ou de l'expédition;
- Expérience en gestion de personnel syndiqué.

Habilités requises :

- Fortes capacités organisationnelles;
- Capacité à travailler efficacement dans un environnement où les activités se déroulent à un rythme rapide et avec des délais serrés;
- Habileté à prendre des décisions rapidement avec un haut degré de responsabilité;
- Excellentes aptitudes en communication;
- Attitude positive et leadership très développé;
- Être apte à travailler à l'extérieur et sur différents quarts de travail (en rotation);
- Être apte à monter sur le pont d'un navire pour inspecter le travail et échanger avec l'équipage;
- Excellente connaissance des outils informatiques usuels;
- Bonne connaissance de l'intelligence artificielle (IA);
- Bilinguisme oral et écrit (français et anglais) adapté à la fonction.

Nous avons suscité votre intérêt?

Envoyez-nous votre CV dès maintenant [sur ce lien](#)!

Nous vous remercions de votre intérêt pour notre compagnie mais seules les candidatures retenues à des fins d'entrevue seront contactées.

Société Terminaux Montréal Gateway pratique l'équité en emploi et l'usage du genre masculin n'est utilisé qu'afin d'alléger le texte, et désigne autant les femmes que les hommes.

Étant situé dans une zone réglementée et en raison de nos activités, les candidats retenus devront obtenir une Habilitation de sécurité en matière de transport délivrée par Transport Canada afin de travailler chez nous, dès l'embauche. Pour informations, visitez [ce lien](#).

Superintendent of Operations

Montreal Gateway Terminals is one of the leading port operators in Montreal, playing a crucial role in international trade logistics. We specialize in maritime container handling operations, encompassing efficient loading and unloading of goods to and from ships, trains, and trucks.

By choosing MGT as your employer, you will join a talented and passionate team that values excellence and commitment to our clients. We offer a stimulating, rewarding, and safe working environment, along with a dynamic corporate culture where each team member can contribute to the success of the company.

Come explore the maritime industry and various professions by watching this informative [video](#).

Ensuring the well-being of our employees is our priority. We offer competitive working conditions and benefits to our employees and their families:

- Highly competitive salaries;
- Annual bonus program;
- Shift premiums;
- Full range of group insurance;
- Defined contribution pension plan with employer participation;
- 17 vacations days from the first year;
- Skills Development Program;
- Service recognition Program;
- Employee and Family Assistance Program;
- Free parking.

Additional information about the position:

- This is a unionized position;
- 40 hours/week schedule, from Sunday to Saturday;
- Day, evening and night shifts, rotating every 2 weeks;
 - Evening shift premium : \$10.25/hour;
 - Night shift premium: \$20.50/hour;
 - Weekend shift premium: \$103.73/hour.

Responsibilities:

- Plan and coordinate the loading and unloading operations of containers from trains, ships, and trucks at our two terminals;
- Plan the equipment and labor needs required for the operation;
- Maintain or increase productivity goals by effectively using our material resources and storage environment;
- Enforce company safety regulations and work practices to ensure our employees work in a safe environment;
- Propose qualitative and productivity improvement measures;
- Make recommendations to improve customer service;
- Perform any other related tasks.



Requirements:

- University and/or college degree in operations management, transportation logistics, or any other relevant field;
- Minimum of 5 years of operational experience, preferably in logistics, transportation, or shipping;
- Experience managing unionized personnel.

Skills:

- Ability to work under pressure and make decisions with a high degree of responsibility;
- Excellent communication skills;
- Have a positive attitude and highly developed leadership;
- Be able to work outdoors and on different shifts (on rotation) to supervise work;
- Must be able to climb aboard a ship to inspect work and communicate with the crew;
- Proficiency with common computer tools;
- Good knowledge of artificial intelligence (AI);
- Spoken and written bilingualism (French and English) suited to the position

Have we piqued your interest?

Submit your CV!

We thank you for your interest in our company but only the applications selected for interview will be contacted.

Montreal Gateway Terminals practices employment equity and the use of the male gender is only used to lighten the text.

Due to our location in a regulated area and the nature of our activities, successful candidates will be required to obtain a Transport Canada Security Clearance to work with us, starting from the time of hiring. For information, please visit the [website](#).